

EL MUNDO CAMBIADO

Érase una vez, un planeta llamado Tierra. Allí vivían seres humanos, ellos, no se llevaban muy bien, porque había muchas guerras, mucha oscuridad, no había colores, todo estaba en blanco y negro, no existía la alegría, ni el cariño, ni tampoco el amor.

Hubo un año diferente a los demás, de repente, apareció una bacteria muy rara, nunca vista, era un virus muy poderoso, iba dividiéndose por todos los humanos, pasaron muchos días y los humanos estaban muy tristes, porque sus familiares estaban afectados por el virus, los médicos investigaron mucho y lo llamaron coronavirus, vinieron los mochuelos, eran un equipo de amigos, se llamaban: Sergio, Clemente, Carla Bellido, Carla López, Marián, Carla Muñiz, Lucia, Marta, Clara, Martina, Miguel, Rafa, Bruno y Carmen, se llevaban muy bien, ellos no se peleaban, se respetaban y se escuchaban. No podían hacer nada, porque el bicho lo tenían que matar ellos con amor y cariño, entonces, el director de la pandilla, Sergio, dio un consejo para que lo pudieran derrotar, les dijo:

“El coronavirus se derrota con el amor, el odia la felicidad, así que, para derrotarlo, tenéis que demostrar mucho amor”.

Los humanos les hicieron caso, no hubo más guerras, el mundo se llenó de color, ya no existía el mundo de blanco y negro, ni la oscuridad, solo había amor y mucha felicidad. Paso un tiempo, y al fin derrotaron al coronavirus, las personas salieron del hospital estaban muy contentos, porque ellos mismo salvaron al mundo. Ellos aprendieron y nunca más hubo un mundo cruel, solo un mundo lleno de FELICIDAD.

Y colorín colorado, este cuento se ha acabado.

Marta Galloso Sánchez